

COBERTURA

Fitch seguirá calificando a Pemex, aun sin contrato

GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

RUBÉN RIVERA
rrivera@elfinanciero.com.mx

La agencia Fitch Ratings informó ayer que pese a la terminación de su contrato con Pemex la seguirá calificando.

El martes se dio a conocer que a partir de este 4 de marzo la agencia calificadora ya no prestará sus servicios de calificación de valores a la empresa productiva del Estado, sin embargo, continuarán con la cobertura como parte del servicio que ofrecen a los inversionistas.

“Fitch Ratings continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre Petróleos Mexicanos (Pemex) y sus emisiones de deuda in-

ternacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas”, dijo.

Añadieron que las calificaciones futuras y la cobertura de investigación se basarán en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua.

Fitch recortó la calificación de la empresa productiva del Estado a ‘BB-’ desde ‘BB’ en abril del año pasado.

Octavio Romero Oropeza, director de Pemex, afirmó que tendrán un ahorro de 350 mil dólares al año al no renovar el contrato con Fitch, y que “estamos dentro de la legalidad”, al trabajar solo con dos.

Por su parte, los bonos de Pemex frenaron ayer tres días de ganancias y cayeron hasta 2.06 por ciento, en medio del “ruido” en torno a la petrolera.

Los bonos a distintos vencimientos han registrado en las últimas dos semanas caídas en sus precios, situación que ha ocasionado un aumento del rendimiento exigido de los títulos en el mercado secundario.

“Da una mala señal al mercado, pues contraviene las buenas prácticas globales de tener a las tres calificadoras más importantes contratadas”, comentó Luis Gonzali, Co-Director de inversiones en Franklin Templeton.

— Con información de Amílcar Salazar

3

NOTAS

Son las que igual número de calificadoras emiten a firmas como Ecopetrol.